

EXPOSITION. Souvenirs d'épreuves du trophée Teink avec les photos des rameurs à la Grillerie du Port

Dans la peau d'un rameur du trophée Teink

■ Samedi dernier, ils étaient nombreux à venir découvrir les photos du trophée Teink à la Grillerie du Port. Élus locaux et rameurs étaient particulièrement fiers et heureux de revivre les épreuves du XVI^e raid Plentzia-Socoa, qui se sont déroulées du 1^{er} au 5 août dernier à travers les nombreux clichés disposés dans la salle face au port.

Comme la tradition l'exige, les organisateurs de la course ont remis un appareil photo à chaque équipe pour graver sur la pellicule les plus beaux moments de la semaine sportive. Le mois dernier, tout le monde s'est retrouvé pour choisir dix photos par équipe qui sont actuellement exposées à la Grillerie. « C'est un peu le prétexte pour se retrouver. L'ambiance est bonne enfant et ce n'est pas vraiment un con-



Prix de la meilleure remise par Isabelle Duhalde à Rafael Sulaika de l'équipage Arraun Laguna

PHOTO DR

cours de photos. D'ailleurs, tous les rameurs présents sont très heureux, simplement en se réunissant autour d'un verre, » souligne Jean-François Irigoyen, président d'Ur Ikara.

Moments intimes. Sur les panneaux où sont affichées les photos, le visiteur pourrait facilement se croire sur les bateaux, au sein d'un équipage. Sourires, visages pliés par l'effort, paysages sublimes de la côte et du large. Il y a aussi quelques moments d'après course, des esquisses de fessiers de rameurs mis à rude épreuve...

Le prix de la plus belle photo est revenu à Rafael Sulaika de l'équipage Arraun Laguna. Il a été remis par Isabelle Duhalde, ancienne présidente de l'association organisatrice Ur Ikara.

L'exposition est ouverte du lundi au vendredi de 10 h 30 à 12 heures et de 17 heures à 19 heures et le dimanche de 11 heures à 12 h 30 et de 15 heures à 19 heures jusqu'au 22 octobre à la Grillerie du Port. Entrée libre.